

## Ferrovial constituye el fondo “Ferrovial Juntos COVID-19” con una aportación de hasta 10 millones de euros

- La compañía realiza una aportación inicial de 5 millones de euros y doblará la cantidad recaudada hasta un total de 10 millones
- Pone en marcha una captación de fondos entre empleados, consejeros, accionistas, proveedores, colaboradores y otros públicos
- Las donaciones se destinarán a material sanitario, proyectos de investigación y ayuda a población vulnerable

**Madrid, 03/04/2020** – Ferrovial ha constituido “Ferrovial Juntos COVID-19” con una dotación de hasta 10 millones de euros para recaudar fondos destinadas a la lucha contra la pandemia. Estará dotado de una aportación inicial de 5 millones de euros por parte de la compañía. En paralelo, ha puesto en marcha una iniciativa de captación entre empleados, consejeros, accionistas, colaboradores, proveedores y todo aquel que quiera participar para ampliar el importe. La compañía doblará la cantidad recaudada hasta alcanzar su aportación un máximo de 10 millones.

“Ferrovial Juntos COVID-19” se destinará a donaciones a la Administración sanitaria, hospitales, universidades y centros de investigación o desarrollo; así como a ONGs en una serie de proyectos específicos. Estos proyectos se centrarán en la adquisición de material sanitario y equipamiento médico y la investigación de soluciones farmacológicas o vacunas para combatir los efectos de la pandemia provocada por el virus COVID-19. La compañía también donará fondos para la ayuda a grupos vulnerables o en riesgo de exclusión consecuencia de la actual crisis sanitaria. La adjudicación de los fondos se hará con total transparencia indicando la entidad beneficiaria y el proyecto.

Para tal efecto, se ha abierto la cuenta ES12 2038 0654 3960 0019 4915 bajo el nombre “Ferrovial Juntos COVID-19” en Bankia. Ferrovial difundirá la creación de este fondo a través de la web, la intranet las redes sociales y los medios de comunicación.

En ocasiones anteriores, con motivo de emergencias humanitarias, Ferrovial había emprendido acciones similares bajo su programa Juntos Sumamos, en el que participan con donaciones sus empleados, siendo posteriormente dobladas por la empresa.

### Compromiso contra COVID-19

En estos momentos, Ferrovial ha realizado pedidos de respiradores y mascarillas que espera lleguen a España en los próximos días para entregar a la Administración sanitaria. Asimismo, ha colaborado activamente en el levantamiento del hospital de IFEMA de 5.500 camas y el desarrollo de la web y aplicación “CoronaMadrid”, junto a otras empresas, en colaboración con la Comunidad de Madrid, destinada a facilitar el diagnóstico, seguimiento de pacientes y evitar la saturación asistencial y de los números de urgencias. La compañía ha ofrecido de forma desinteresada la construcción rápida de hospitales de emergencia de 250 camas y ya ha comenzado a instalar Centros de Test desde el vehículo en Baleares. En Madrid y en Santander ha puesto a disposición de los sanitarios 830 plazas de parking, con carácter gratuito. Por otro lado, sus ingenieros están diseñando soluciones 3D para la producción de respiradores y mascarillas.

### Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía cotiza en el IBEX 35, forma parte de los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

### Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com  
@ferrovial\_es

José Luis Cobas  
+34 915 866 314  
+34 629 471 839  
[jlcobas@ferrovial.com](mailto:jlcobas@ferrovial.com)

Paula Lacruz  
+34 915 862 526  
+34 626 12 93 00  
[placruz@ferrovial.com](mailto:placruz@ferrovial.com)